



El rector y el consejero de Sanidad, en la presentación del IBSAL

■ REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Rui Pérez, y el consejero de Sanidad, Antonio María Saénz Aguado, asisten hoy a la jornada de presentación del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL)-Instituto de Investigación Sanitaria del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII). El acto tendrá lugar en el salón de actos del Hospital Universitario de Salamanca a las 11 de la mañana. El IBSAL se constituyó el 21 de marzo de 2011 mediante convenio firmado por la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca. A este convenio se sumó el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en fecha 10 de febrero de 2012.